

## LESERBRIEF

*Einladung an den Oberbürgermeister Herrn Schulz steht*

**Kolumne zum Thema „Terrassengespräch“:** Volker Bremshey hat in der Kolumne „Guten Morgen“ die vielleicht nicht ganz unberechtigte Frage, ob unser Oberbürgermeister Erik O. Schulz, eine Einladung der Bürgerinitiative Gegenwind-Hagen zu einem weiteren „Terrassengespräch“ annehmen würde und ob so eine Einladung überhaupt nochmals ausgesprochen würde.

Den ersten Teil kann ich natürlich nicht beantworten.

Die zweite Frage kann ich eindeutig mit „Ja“ beantworten, denn wir „Gegenwindler“ haben bisher immer betont, dass wir den Dialog mit Politik, Verwaltung und anderen Betroffenen suchen, um zu einer konstruktiven Lösung des ganzen Dilemmas zu kommen. Das beweist auch ein Diskussionsabend, zu dem wir alle Hagener Parteien eingeladen hatten und der, erfreulicherweise, von den Grünen, den Linken, der CDU, Hagen Aktiv sowie Bürger für Hohenlimburg wahrgenommen wurde. Also, die Einladung an den Oberbürgermeister steht!

**Walter Hengstenberg**

Hohenlimburg

Alter Schloßweg 4

Bürgerinitiative Gegenwind

